

# RILIS NASIONAL

## Optimalkan Pelayanan, Polresta Mataram Lakukan Strong Point Pada Titik Rawan Macet

Syafruddin Adi - [MATARAM.RILISNASIONAL.COM](https://MATARAM.RILISNASIONAL.COM)

Jul 18, 2023 - 15:24



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., memimpin kegiatan Strong Point di beberapa titik yang sering terjadi kemacetan di wilayah hukum Polresta Mataram, Selasa, (18/07/2023).

Kegiatan tersebut dilakukan Kapolresta Mataram untuk memaksimalkan layanan kepolisian kepada masyarakat khususnya lalu lintas pada jam-jam tertentu untuk meminimalisir kemacetan.

Usai kegiatan, Kapolresta Mataram mengatakan bahwa hari ini pihaknya menindak lanjuti perintah Bapak Kapolda NTB untuk memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat. Sebelumnya Bapak Kapolda mengapresiasi pelayanan Polresta Mataram yang sudah baik, untuk itu perlu upaya untuk mempertahankan dan ditingkatkan.

" Kegiatan Strong Point untuk penjagaan dan pengaturan lalu lintas pada pagi hari ini sasarannya adalah para pelajar para pegawai dan pengguna jalan lainnya baik yang berangkat ke sekolah, ke kantor maupun beraktivitas di pagi hari ", kata Kapolresta

Upaya ini salah satu cara mengurangi kemacetan, pelanggaran lalu lintas dan meminimalisir terjadinya kecelakaan lalu lintas di jalan raya, sekaligus memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat sebagai bentuk komitmen terhadap pelayanan Optimal kepada masyarakat.

Dalam arahannya Ia mengingatkan kepada personel tidak henti-hentinya secara terus-menerus dan rutin melaksanakan tugas untuk bersama-sama saling bekerja untuk Polri dan masyarakat.

"Pedomani SOP, lakukan secara humanis dan utamakan senyum, sapa salam, peka dengan situasi serta peduli," jelasnya.

Adapun lokasi Strong Point yang dilakukan di sepanjang Jalan Langko, Jalan Pejanggik, Jalan Selaparang, Jalan Panca Usaha, Jalan Catur Warga, Jalan Sriwijaya, Jalan Majapahit, Jalan Adi Sucipto, Jalan Udayana, Jalan Airlangga, Jalan Pendidikan, Jalan Niaga dan Jalan Saleh Sungkar.(Adb)